

96th Regular Concert

'79 11月22日(木)

江東公会堂

明治大学ハーモニカ ソサエティー

御挨拶



部長
北島忠男



OB会会長

明治大学商学部で私が担当しているゼミナールが発足以来20年になりました。11月18日に記念パーティーを開きましたが、その席にハーモニカ・カルテットに友情出演してもらい、大変な評判でした。私がソサエティーの部長になってから13年になります。こうしてゼミナールもソサエティーも、明治大学での私の生活そのものとなっています。

秋も立去ろうとしているとき、ここ江東公会堂にソサエティーの第96回定期演奏会が開かれようとしています。今回は東京の下町での演奏会です。下町とハーモニカ。似つかわしいとり合せです。しかし、下町もかつてのそれでなくなったように、ハーモニカ・ソサエティーも新しい音楽を、新しい時代を謳います。

ソサエティーがいつまでも新らしい人生を謳いつづけられますよう、ご来場の皆様の暖かかいご声援を、心からお願い申し上げます。

(北島忠男)

秋も深まりいよいよ音楽シーズンを迎える時期になりました。当クラブは大正8年結成以来連綿として60有余年の歴史を誇り本秋第96回の定期演奏会を開催する事になりました。日本での最古の団体でもあり斯界の雄として活躍を続ける部員達は勉学の間を縫って練習にいそしみ学生らしく真摯な演奏が充分表現される事を願いて止まない次第であります。御来場の皆々様には深く感謝の意を表しますと同時にOB諸兄の暖い御支援も改めて再認識して尚一層の発展を期して居りますから何卒末永く御芳情を賜らん事を御願申上げる次第であります。

OB会々長（布施莊兵衛）

今宵第96回定期演奏会を開催されるにあたり、我々四大学の仲間一同心よりお祝い申し上げます。皆様の日頃の広範な活動は、皆様のハーモニカに対する愛情、またその特質と可能性を追求してゆく真摯な姿勢の表れであると思います。今宵のステージが次代への新しい飛躍をもたらすものとなるよう、お祈り申し上げます。

文責・早稲田(岩本典久) 早・立・中大学ハーモニカ・ソサエティー

第96回定期演奏会の御開催をお慶び申し上げます。我校友として、貴クラブの活動を見るにつけ地道で堅実な中に和気あいあいとしたムードを持つ奮闘気は実に羨ましい限りです。本演奏会の企画と技術もそのチームワークできっと存分に發揮し今宵観衆を魅了させることでしょう。最後に今後一層の御活躍と御発展を心から祈りお祝いの言葉とさせて頂きます。

明治大学マンドリン俱楽部

今宵はお忙しい中、第96回定期演奏会において頂き、ありがとうございます。

冬色の風の中、ふと心に寂しさを感じるこの頃、それはまた四年生を送り出す季節のせつなさでもあります。しかし、振り返ることばかりではゆるされません。前に向って、少しずつ、少しずつ……。そして、寂しさが、未来への熱い喜びにかわるとき、ホットなハーモニカサウンドが、激しく、優しく、私達を、皆様を、つつみこんでくれるでしょう。

未熟な点ばかりですが、私達、熱い心を伝えるべく精一杯演奏しますので、終演までごゆっくりお楽しみ下さい。
未筆ながら、この演奏会の為に御尽力頂きました各方面の方々に厚くお礼申し上げます。

部員一同

東京

シンカラトレンズ

◆高田馬場 209-4646 ◆新宿 348-4646

◆池袋 985-4646 ◆渋谷 409-0005

学生割引

